

Briefkasten des Personalausschusses, welcher nach Ideen zugunsten des Personals der gesamtkirchlichen Dienste suchte, lancierte die Einführung von «Bike to work» im Haus der Kirche. Ein Team von Freiwilligen setzte sich in der Folge zusammen, bereitete die Anmeldungen vor, spann Ideen zum Rahmenprogramm, bewarb die Aktion und kreierte Motivations-spritzen. 31 Teilnehmende wurden mit Hilfe einer Glücksfee und eines Animators zu sechs Teams zusammengestellt. Zum sportlichen Auftakt fand am 1. Juni im Haus der Kirche ein Sommerfest ganz unter dem Zeichen des Fahrrads statt. Bis zum 30. Juni

wurde nun eifrig geradelt, Kilometer wurden zu Fuss abgelaufen, in den ordentlichen Pausen wurde über das Wetter, über Highlights und Sinn oder Unsinn von Vorsätzen debattiert. Im Rahmen von «Bike to work» wurde mit 4981,3 erfassten Kilometern die Strecke von Bern an die Elfenbeinküste (Luftlinie) zurückgelegt. Die Planung und Realisation erfolgte in der Freizeit der Initianten. Der Personalausschuss bewilligte die Finanzierung des Anlasses zulasten des Solidaritätsfonds. Die Kosten wurden somit vollständig von den Mitarbeitenden der gesamtkirchlichen Dienste getragen. ■

Statistiken

	Reformierte Kirchenmitglieder	Taufen				Konfirmationen			
	2014	2014	2015	2016	2017	2014	2015	2016	2017
Oberland	138 112	920	940	961	789	1263	1225	1217	975
Mittelland	211 742	1158	1155	1152	1161	1662	1585	1551	1474
Emmental	68 517	524	501	492	487	667	666	702	647
Oberaargau	49 340	340	350	316	310	519	494	445	418
Seeland	79 068	416	438	411	429	677	641	646	585
Berner Jura	25 443	137	140	101	118	191	180	180	149
Kanton Bern	572 222	3495	3524	3433	3294	4979	4791	4741	4248
Kanton Jura	7181	37	36	21	31	33	27	30	36
Bezirkssynode Solothurn	35 787	199	248	225	233	364	354	339	345
Ganzes Kirchengebiet Bern-Jura-Solothurn	615 190	3731	3808	3679	3558	5376	5172	5110	4629